

**Assistance technique**

- Depuis septembre 1991, le gouvernement a engagé plus de 4 millions de dollars au titre de l'assistance technique à l'Estonie, notamment en ce qui concerne la démocratie et la saine gestion des affaires publiques, l'éducation, les soins de santé, et le commerce et l'investissement. Ainsi, des Canadiens ont formé des enseignants estoniens sur l'élaboration de programmes d'études et sur le rôle de la fonction publique dans la gestion d'une économie de marché.
- Le Canada a, en outre, fourni une aide humanitaire de 3,2 millions de dollars à l'Estonie, à la Lettonie et à la Lituanie. Un supplément de 1,5 million de dollars au titre de l'aide humanitaire a été engagé en faveur des pays baltes en avril.